





Das Sonntagevangelium für Kinder am
6. Sonntag in der Osterzeit

Johannes 14,15-21

Gott schickt uns einen Helfer, der immer bei uns bleibt.

Einmal sagte Jesus zu seinen Freunden.

Wenn mich einer lieb hat, tut er, was ich sage.

Ich gehe jetzt bald zu meinem Vater.

Aber ich komme wieder.

In der Zwischenzeit lasse ich euch nicht alleine.

Aber ich kann nicht selber hier bleiben.

Mein Vater schickt euch jemand.

Der bleibt immer bei euch.

Mein Vater sendet euch einen Helfer.

Der Helfer gibt euch Kraft.

Der Helfer ist der Heilige Geist.

Der Heilige Geist bleibt immer bei euch.

Der Heilige Geist bleibt bei allen Menschen,
die auf meine Worte hören.

Der Heilige Geist will in eurem Herzen sein.

Jetzt seht ihr mich noch.

Bald seht ihr mich nicht mehr.

Aber ich bin immer bei euch.

Im Heiligen Geist.

Wenn ihr mich lieb habt, dann ist auch der Vater bei euch.

Und ich bin immer bei euch.

Ihr werdet es merken.

Es ist schön zu wissen, dass immer jemand bei uns ist. Da sind erst einmal unsere Eltern, Freunde, Oma und Opa.....

Menschen, die uns zur Seite stehen, wenn wir Hilfe brauchen, getröstet werden oder einfach da sind.

Jetzt hat Jesus im Evangelium von einem Helfer gesprochen den Gott uns schickt. Der Heilige Geist.

Von diesem Heiligen Geist hören wir in nächster Zeit mehr.

Gott, durch deinen Sohn und den Heiligen Geist hast du ein festes Band zu uns Menschen geknüpft. Durch dieses Geschenk gibst du uns immer wieder Mut.

Danke, Gott für diesen Tag, danke dass du bei mir bist. Danke für die guten Freunde und dass du mich nicht vergisst. Danke für die Freude, die du schenkst, und das du an dunklen Tagen besonders an mich denkst.